



喜小だより



令和5年5月12日発行 発行者 黒田敦子

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子 一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

授業参観お世話になりました。

児童を毎日元気に送り出してくださり、ありがとうございます。児童は進級後の生活にも慣れ、充実した学校生活を送っています。

保護者の皆様には、お忙しい中4月28日の授業参観お世話になりました。3年ぶりの無制限の参観には異例の数の保護者の方が来てくださり、児童も張り切って授業に臨んでいました。学年懇談等でいただいたご意見等は、児童へのよりよい指導のために校内で共有していければと思います。今後とも本校教育活動にご理解ご協力くださいますようお願いいたします。



昇降口に飾られた
ボランティアさんからの花束

子どもの様子 ★学校には日々学びがあります★

「みんなちがって みんないい」一人一人の学びが、互いを成長させていきます



5年生：習字は、まず姿勢と集中が大切。



4年生：真剣な眼差しで切磋琢磨。発表に積極的。



3年生：お互いの考え方を伝え合い、学び合う機会がたくさん。

1年生：図工の工作できたよ、見てください。



6年生：スポーツチャで体力づくり。友達と走力を競い合います。



1年生：あさがおの種まき。早く芽を出してね。



4年生：リコーダーの音色を感じて、みんなでアンサンブル。



2年生：自分の思いを生かして絵を描くのが大好き。



3年生：体育のリレー。チームの団結と応援が大切。

「凡事徹底」～身に付くまで～



さくら市では、地域も学校も **「おはよう」からはじめる人づくり** を推進しています。先日のあいさつ巡回運動では、青少年センターと民生委員のみなさんが来てくださいました。「学校ではよくできるあいさつも地域ではなかなかできない。」と、児童も地域のみなさんも言います。きっと、身に付いている人が少ないからなのかもしれません。先生や家族、もしくは上司などに促されて、「言われるから。」「仕方ないから。」と、思っていることは、周りに言う人がいなくなれば、とたんにやらなくなるでしょう。でも、いつでも、どこでも、だれにでも、自分が自然にやること（やるのがあたりまえなこと）は「身に付いたこと」と言えるでしょう。児童に養いたい「生きる力」とは、その子に身に付いている力です。あたり前のことをあたり前にやることを繰り返す中で、行為や考え方の意義を見だし、その子の力となります。子どもの頃、恩師から言われた**「お金や物は無くなることもあるけれど、知識や習慣や道徳心など自分に身に付いたものは、無くさない、誰にも盗られることがない、本当の宝物だ。」**の言葉を実感しています。



5月10日
あいさつ巡回運動
 地域のみなさま、
 お世話になりました。



1年生を迎える会 ★5月10日★

児童会活動の1年生を迎える会がオンラインで行われました。6年生の岡本翔真さんがお迎えのあいさつをしました。企画は、5・6年生の代表委員を中心に立て、子どもたちで運営することができました。1年生全員の顔と名前をBGMにのせて紹介するコーナーや、ルーレットで当たったクラスにインタビューに行く突撃企画などがあり、大変盛り上がりました。1年生もオンラインでテレビを視聴するように楽しんで参加しました。学年差のある児童がみんな楽しんで、成長できる機会となりました。担当教員は「テーマは、児童の自立的活動です。」と語っていました。



1年生を迎える会の写真をホームページに掲載しています！

新緑の季節、校外学習も始まりました。職員室の外で花をいじっていた私に、町探検から帰った3年生の先生と子どもたちが声をかけてくれました。大勢で歩いているのに、全体がびよんびよん跳ねながら移動していきます。授業中ですが、校外に出られる特別感と開放感。友達と歩いて町を探検するなんて、子どもにとってどれほどわくわくしたのでしょうか。事故がないように緊張して引率してきた先生には申し訳ないのですが、思わず笑ってしまいました。疲れを知らない中学年のギャングエイジ恐るべし（笑）
 ご協力くださった地域のみなさま、ありがとうございます。



新緑の季節、校外学習も始まりました。職員室の外で花をいじっていた私に、町探検から帰った3年生の先生と子どもたちが声をかけてくれました。大勢で歩いているのに、全体がびよんびよん跳ねながら移動していきます。授業中ですが、校外に出られる特別感と開放感。友達と歩いて町を探検するなんて、子どもにとってどれほどわくわくしたのでしょうか。事故がないように緊張して引率してきた先生には申し訳ないのですが、思わず笑ってしまいました。疲れを知らない中学年のギャングエイジ恐るべし（笑）
 ご協力くださった地域のみなさま、ありがとうございます。

「ただいま」とスキップしながら 声はすむ
 喜びかくせぬ 小3の群むれ

校長室の窓から

喜連川小学校ホームページ
 142万アクセス突破！！
 児童の学校生活を見てください

児童の活動の様子は、こちらのQRコードから →



喜小だよりのカラー版は、こちらのQRコードから →

